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                    Zusammenfassung
Die Tuba Eustachii regelt Belüftung, Protektion und die Drainage des Mittelohrs. Funktionsstörungen treten überwiegend im Kindesalter auf. Folgen sind Otitis und Hörminderung. Der wichtigste Tubenmuskel ist der M. tensor veli palatini. Die Komplexität der funktionellen Anatomie und der Physiologie der Tuba auditiva führen dazu, dass kein Untersuchungsverfahren allein in der Lage ist, allen diagnostischen Erfordernissen gerecht zu werden. Der prädiktive Wert von Tubenfunktionsprüfungen für das Ergebnis operativer Maßnahmen ist nicht abschließend geklärt. Die Autoren geben einen Überblick über den aktuellen Stand klinisch und wissenschaftlich relevanter Untersuchungsansätze zur Tubenfunktionsdiagnostik.


Abstract
The Eustachian tube regulates the homeostasis of the middle ear. Problems with its function are predominantly found in childhood. As a consequence, otitis and hearing impairment occur. The most important muscle is the tensor tympani muscle. The complexity of the functional anatomy and physiology are reasons why no function test alone is capable of fulfilling all diagnostic needs. The predictive value of the various Eustachian tube function tests for the outcome of a tympanoplasty is not yet clear. An overview of clinically and scientifically relevant tests for the Eustachian tube function is provided.
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